

にじいろ



2019年6月28日(金) No. 7

期末テストを終えて

1学期の2回のテストが終わり、各教科の勉強方法についても何となくわかってきたのではないかと思います。定期テストはこれまでの学習内容の中で、自分がどこがわかっていないかを確認するためのものでもあります。時間をかけてじっくり勉強した上でテストにのぞまなければ、自分がどこがわからないのかを知ることができません。定期テストごとにしっかりと勉強に取り組んで、全力を尽くすようにしましょう。

優しさの木

今月、学年で「優しさの木」の取り組みをしました。班のメンバーで相手のいいところを紙に書くワークでは、みんなびっしりコメントを書いている、普段から班メンバーのいろんないいところを見ているんだなあと感じました。班のみんなからコメントをもらうと、みんなとても和やかな顔をしていて、心温まる時間になってよかったです。コメントを書いたニコちゃん埋められた「優しさの木」——普段からこんなメッセージをお互いに伝え合えれば最高ですね。まだまだ1階に貼っているので、みんな見てみてください。



道徳「ネット利用の危険性について考えよう」

昨日、道徳の時間に、ネット利用の危険性について、みんなで考える時間を持ちました。携帯を持っている、持っていないにかかわらず、ネット社会に生きているみんなにとって身近に感じる内容だったので、自分の実体験などもふまえてどの班もじっくり考え、個人で意見を書くことができました。

*普段、何も考えずにLINEを使っているけど、LINEなどは相手の顔が見えないから、今どういう表情なのか、どういう気持ちなのかがわからないし、少しきついことを言ってしまうと、相手はそれをとても重く受け止めてしまうかもしれないから、これからは

使い方に気を付けようと思った。自分にとっては大したことの無い、ふざけた画像や動画でも、周りの人とは感じ方が違って、最悪の場合、自分の人生にも影響が出てしまうかもしれないから、絶対にそんなことはしたくないと思った。

*親から「タイムラインを投稿しないで」とか、「友達のタイムラインにいいね&コメントをしないで」など言われている意味がわかった。ラインでメッセージを取り消しても、復元できるアプリがあると知った時、悪口などを書いたら、ネット上に一生残ってしまうんだと思った。また、タイムラインにいいねなどを押すと、知らない人に自分のラインを見られるかもしれないので、こわいなと思った。

< 7月の予定 > ※予定は変更になることもあります。

1	月	月1～4木3木5	15	月	海の日
2	火	火1～6	16	火	火1～4（45分授業）三者懇談④
3	水	水1～5（部活なし）	17	水	水5金5・集会・学（45分授業）三者懇談⑤
4	木	木123564（情報モラル教室）	18	木	月1～4木56（45分授業）
5	金	金1～5木6	19	金	終業式・大掃除・学
6	土		20	土	夏休み
7	日		:	:	
8	月	月1～4水5学	:	:	
9	火	火1～6	29	月	水泳訓練①
10	水	水1～4（45分授業）三者懇談①	30	火	水泳訓練②
11	木	木1～4（45分授業）三者懇談②	31	水	水泳訓練③
12	金	金1～4（45分授業）三者懇談③	8/1	木	水泳訓練④
13	土		2	金	水泳訓練⑤
14	日		:	:	（以下省略）

＝保護者の皆様へ＝

*ほとんどの教科で期末テストが返却されました。また、お子様とともにテストをふりかえっていただき、テスト計画表へのコメントをよろしくお願いいたします。

*以前にお知らせいたしました。来週の木曜日の6時間目にSNSの使い方などを講演していただく情報モラル教室を設定させて頂いています。お時間のご都合がつくようであれば、ぜひお子様方と一緒に聞いていただければと思います。

*三者懇談が再来週の水曜日より始まります。お子様の学校での様子やご家庭での様子、学習についてのお話などを交流させていただきたいと思っております。お忙しいとは思いますが、よろしくお願いいたします。